



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Fin de la participation de la délégation du Patriarcat de Moscou à la session du Comité central du COË en Afrique du Sud



World Council of Churches

Service de communication du DREE, 24.06.2025 Du 18 au 24 juin 2025, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, une délégation de l'Église orthodoxe russe conduite par le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a participé à la session du Comité central du Conseil œcuménique des Églises à Johannesburg (République d'Afrique du Sud). La délégation comprenait également l'archiprêtre Mikhaïl Goundiaïev, représentant du Patriarcat de Moscou auprès du COË et des organisations internationales à Genève, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE chargé des relations interchrétiennes, et M.B. Nelioubova, collaboratrice du DREE.

La discussion a porté sur les activités des organes spécialisés du COE, les perspectives de la coopération interchrétienne, les enjeux internationaux actuels, ainsi que le programme de travail du Conseil pour les années à venir.

Les représentants de l'Église orthodoxe russe ont pris part aux travaux des commissions de programme, des finances, de la communication et des affaires politiques du Comité central.

À l'initiative de la délégation du Patriarcat de Moscou, le Comité central a abordé la situation de l'Église orthodoxe ukrainienne, soumise à des persécutions. Une attention particulière a été accordée à la tentative de saisie par la force de la cathédrale du Saint-Esprit à Tchernovtsy le 17 juin 2025.

Le 22 juin, le président du DREE a présidé la Divine Liturgie en la cathédrale Saint-Serge de Johannesburg, concélébrée par le recteur de la cathédrale, l'archiprêtre Daniil Lougovoï, ainsi que par les membres du clergé de la délégation.

Au cours du séjour, le métropolite Antoine a rencontré Son Excellence R.E. Ambarov, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie en Afrique du Sud, ainsi que des membres de la paroisse de l'Église orthodoxe russe à Johannesburg.

Il a également eu des entretiens avec le secrétaire général du Conseil œcuménique des Églises, le pasteur Jerry Pillay.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93358/>